

COMUNICACIONES SSAS



Acreditan por 5 años el doctorado en Ciencias Morfológicas Ufro

• El Doctorado en Ciencias Morfológicas de la Ufro ha obtenido una acreditación de 5 años por parte de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), consolidándose como un programa de excelencia en el ámbito académico y científico. Este reconocimiento se logró luego de presentarse un recurso de reposición al resultado inicial del proceso evaluativo, instancia que permitió destacar los avances y fortalezas del doctorado, así como su compromiso con la mejora continua.

Su director, el doctor Mariano del Sol, comentó sobre este resultado que “es una buena noticia que nos da mucha alegría. Creemos que es una justa medida porque hemos cumplido con creces los objetivos declarados en la planificación a raíz de la acreditación anterior, con la excepción del retraso, entre comillas, de algunos estudiantes que no pudieron avanzar producto del uso de laboratorios que estaban siendo utilizados para realizar exámenes y estudios Covid en época de pandemia, ello a solicitud del Presidente de la República y de los Ministerios de Salud y de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. Si bien nosotros esperábamos más, estamos muy contentos”, aseveró el académico. ☞